

En 2023, la renta minera sería la más alta desde 2010

La Asociación Colombiana de Minería (ACM) señaló que, de mantenerse el volumen de producción actual, para el próximo año el sector minero les giraría \$8,8 billones al nuevo Gobierno y las regiones. Además, 2022 y 2023 tendrían la renta más alta desde 2010, principalmente por exportaciones, pues el monto de este año cerrará con \$ 5,2 billones. El presidente de la ACM dijo que no sería responsable prescindir de un sector tan relevante. [Economía / 1.7](#)

ADEMÁS

Ecopetrol y Oxy se unen para hacer exploraciones en 4 áreas del mar Caribe.